

**MONASTERIO BENEDICTINO DE SANTA MARÍA
Los Toldos (Buenos Aires)**

En el mes de mayo p.p. el Abad de la Abadía de Einsiedeln, Rmo. P. Raymundo Tschudi, ha visitado el Monasterio de Santa María de Los Toldos, que fue fundado por la Abadía suiza en 1948. El objetivo de la visita fue dar la independencia al monasterio argentino, ya que está en condiciones de desarrollarse con sus propias fuerzas. En su discurso dijo el Rmo. P. Abad suizo; “He venido acá no sólo para celebrar esta fiesta en medio de todos ustedes y de transmitir los saludos del monasterio fundador y de agradecer al que hasta ahora ha sido Prior, sino también para iniciar oficialmente una nueva etapa en la historia de este monasterio. Con estas mis palabras cumpla un acto decisivo: Declaro que el Monasterio de Santa María de Los Toldos en adelante sea independiente de su monasterio fundador. Un Hijo del suelo argentino dirija el monasterio como Prior, y que lo sea el P. Pedro Eugenio Alurralde”. De esta manera se cumple el deseo primero de los fundadores: “Crear un monasterio para los argentinos, formar jóvenes argentinos en el espíritu de la Regla benedictina”.